
danke für die konstruktive Kritik, auch wenn ich sie nicht teile.
Was wären wir ohne die Meisterwerke der Liebestragödie.
Einschätzungen wie "banal, abgehoben oder kitschig", kann ich nur schärfstens zurückweisen. 
Der Text ist nunmal als Reflexion zu Shakespeares Romeo und Julia gedacht und zieht das persönliche
Fazit, dass Liebe im normalen Leben zum Glück auch ohne Tod auskommen kann. :wink: 
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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eine nacht in verona
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